

NOMBRE DE LA ENTIDAD PÚBLICA:	CONSEJO MUNICIPAL CONTRA LAS ADICCIONES
TRIMESTRE REPORTADO:	Del 1 de octubre al 31 de diciembre del 2024

DESCRIPCIÓN		
NO.	NOMBRE DE LA PROPUESTA	DESCRIPCIÓN DE LAS ACTIVIDADES REALIZADAS (REDACTAR SÓLO LO REALIZADO EN TIEMPO PASADO)
1	Espacios COMUCAT	Durante este primer trimestre tuvimos a bien visitar la preparatoria 16 de la udg ubicada en San Martín de las Flores, donde establecimos la estrategia de trabajar en conjunto para poder brindar servicios de terapia breve en temas de depresión y ansiedad, además de la detección en el consumo de sustancia psicoactivas en el alumnado. De igual modo hicimos la vinculación para que el COMUCAT cuente con un espacio específico para la atención de terapia breve. Cabe resaltar que a 100 días de este gobierno, ya contamos con un espaciomás para COMUCAT.
2	Capacitaciones Preventivas en Adicciones	El 14 de noviembre asistimos a la escuela secundaria Secundaria Técnica #120 en la Colonia Lomas de Tlaquepaque, en la que trabajamos con actividades de concientización en el tema de las adicciones con los jóvenes estudiantes, así mismo se les brindo información preventiva sobre el consumo y abuso de sustancias y se invitó a los jóvenes a conocer los riesgos en las adicciones. Se atendieron aproximadamente 180 estudiantes. Asistimos a la Semana de la Cultura de la preparatoria 16, donde platicamos con los jóvenes y les dimos a conocer los estragos del consumo de sustancias adictivas, el como afecta sus sentidos y poco a poco su salud física en general. Tuvimos a bien atender a 200 alumnos. El día 15 noviembre asistimos a la Feria de la Salud de Escuela Secundaria No. 32 Libertador Miguel Hidalgo t/m y t/v, donde tuvimos a bien participar en el “Evento Vive Sin Drogas 2024”. Trabajamos con actividades lúdicas, donde invitamos al joven a conocer los riesgos en que incurren si llegarán a consumir cualquier sustancia psicoactiva
3	Atenciones Terapéuticas	En el mes de noviembre en el Comucat atendimos semanalmente por medio de la terapia breve y/o el tratamiento de recaídas en el consumo. 5 pacientes masculinos adultos; 6 adolescentes (3 mujeres y 3 hombres) y 3 mujeres adultas. Se ha brindado orientación a 7 personas (4 hombres y 3 mujeres), que tienen algún integrante familiar con alguna Adicción, se les proporciona información sobre derivaciones a centros y o se les brinda atención psicológica. Cabe mencionar que han derivado 3 personas a Establecimientos especializado en adicciones, tratamiento por 3 meses. En el CEntro de Integración y atención en Adicciones (CEINAA) se han atendido a 11 pacientes. □
4	Red de Apoyo para Establecimientos especializado en Adicciones	Nos reunimos con 17 Establecimientos Especializados en Adicciones, instalados en nuestro municipio el día 20 de diciembre, con el fin de establecer vinculación y organización para crear alianza, creando acuerdos, para trabajar en la prevención y atención de las adicciones y la salud mental, en beneficio de nuestra población Tlaquepaquense. (SOLO DATO INFORMATIVO Con esta reunión creamos la vinculación con varios centros y será hasta el segundo trimestre del año de gestión 2024-2025 donde iniciamos con capacitaciones; mismas que registraran el avance que se vaya generando y así, los datos que sumen a la red de apoyo a la que nos referimos en esa propuesta de PBR)

